





PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de interés Legislativo Provincial a la "Il Settimana della Molisanità" a desarrollarse entre el 27 de Abril al 5 de Mayo de 2013 en la ciudad de Mar del Plata por entender que reconociendo y sustentando tradiciones culturales fortalecemos lazos de unión y desarrollo de las comunidades de inmigrantes entre sí y con la sociedad toda.

RODOLHOADRIAN IRIART Diputaço Bloque Frente para la Victoria





Honorable Cámara de Diputados Grovincia de Buenos Aires

Fundamentos

Si hay un dato distintivo de la Argentina es su multiplicidad cultural en virtud del diverso origen de los inmigrantes que nutrieron nuestro país. El inmigrante es obviamente mucho más que la persona, atrás ha dejado su tierra, familia, amigos y costumbres. No resulto extraño que cada comunidad arribada conformase algún tipo de entidad que los vincule en su nueva tierra. Surgen entonces mutuales, centros de residentes y otras instituciones con el objeto de colaborar, contener al "nuevo" y se convierta en nodo de mantenimiento de tradiciones, costumbres e idioma de origen.

Molise es una de las veinte regiones en que se divide Italia. Limita con los Abruzzos en el noroeste, el Lacio en el oeste, La Campania al sur y el mar Adriático al noreste. Por su tamaño es una de las más pequeñas en extensión, tiene 4.438 kilómetros cuadrados donde habitan aproximadamente 330.000 personas, distribuidas en su mayoría en las ciudades de Agnone (famosa por su fábrica de campanas), Frosolome; Larino, Ripalimosani (cuna de panaderos que emigraron a América y conocida por sus vinos), Trivento y Térmoli (capital industrial de la región). Sus vastos espacios verdes para pastoreo alternan con colinas en donde predomina el cultivo de cereales, hortalizas y también el olivo y la vid.La capital es Campobasso y es la única región italiana nacida de la división de una región más grande. Hasta 1963 formó parte de la región de "Abruzzi e Molise" y actualmente constituye una entidad separada. Se divide administrativamente en dos provincias: Campobasso e Isernia.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

En línea con lo antedicho, la colectividad Mafaldesa y Molisana de la región Mar del Plata, organiza la "Il Settimana della Molisanità" entre el 27 de abril y el 5 de mayo de 2013 con el siguiente cronograma:

<u>Sábado 27 de Abril:</u> cena 40 aniversario Colectividad Mafaldesa y Molisana. 21 hs.

<u>Domingo 28 de Abril:</u> Acto Cultural Mar del Plata agasaja a la Colectividad Mafaldesa y Molisana por sus 40 años. Teatro Colón, 18 hs. Actuarán la Banda Municipal de Música y el Coro de Cámara de la Universidad Nacional de Mar del Plata. Entrada: un alimento no perecedero.

<u>Lunes 29 de Abril:</u> Charla sobre il *Giro d' Italia,* a cargo de Juan Curuchet, director provincial de Turismo, Deporte y Medio Ambiente. 18 hs.

<u>Martes 30 de Abril:</u> clases abiertas de cocina y videos sobre cocina regional molisana en la Unione Regionales del Molise. 18 hs.

<u>Jueves 2 de Mayo:</u> Encuentro de Coros en la Colectividad Mafaldesa y Molisana. 18 hs.

<u>Viernes 3 de Mayo:</u> Encuentro de Jóvenes Molisanos en la Unione Regionale del Molise.

<u>Sábado 4 de Mayo:</u> presentación de la obra **U'Natale de Mammucia**, a cargo de la compañía Molise sul palco. Posteriormente, **actuación de los cuerpos de baile** de la Unione Regionale del Molise. Teatro Melany, 18 hs.

<u>Domingo 5 de Mayo</u>: por la mañana, reinauguración Piazza Molise; posteriormente almuerzo de cierre en la Unione Regionale del Molise.

Por ser una serie de actividades que apuntan a reconocer y fortalecer los lazos culturales dentro de la comunidad y de esta hacia el resto de la sociedad, es que solicito a mis pares de ésta Honorable Cámara me acompañen con su voto a la presente iniciativa.

RODOLFO ABRIAN IRIART

Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.